

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 30.04.2024

Uhrzeit: 18:00 bis 19:25

Raum: S8

Protokollführer:in: Lina Lehmkuhl, Lena Schrandt

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Malditz	Milan	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
	Laarman-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input type="checkbox"/>

	Balzer	Vanni	<input checked="" type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

Gäste	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Gau	Julius	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Nielsen	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Vogt	Antonia	<input type="checkbox"/>
	Wolters	Tjark	<input type="checkbox"/>
	Brink	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Binz	Gerrick	<input type="checkbox"/>
	Pfeifer	Toni	<input type="checkbox"/>
	Preugschas	Charlotte	<input type="checkbox"/>
	Chen	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Lohmüller	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Weber	Nils	<input type="checkbox"/>
	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
Bellak	Emely	<input type="checkbox"/>	
Weidacher	Sarah	<input type="checkbox"/>	

	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Struth	Fan	<input type="checkbox"/>
	Kommoss	Fabian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Greßler	Andreas	<input checked="" type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Volleyball Evaluation	4
TOP 2	Umzug.....	4
TOP 3	Umfrage.....	5
TOP 4	Whatsapp Gruppen	5
TOP 5	Minispiele	6
TOP 6	Sonstiges.....	6

TOP 1 Volleyball Evaluation

- Lina stellt vor
- Danke an alle Helfenden!
- Veranstaltung war mäßig besucht, wie erwartet
- Wir haben ein bisschen Minus gemacht, war auch eingeplant
- Kühlwagen war überflüssig, zu viel
- Kühlkiste besorgen?
 - Finanzer fragen
- Besuch der Veranstaltung ist wetterabhängig
- Unfreundliche Gäste
 - Nur Studis?
- Klar am Anfang kommunizieren, dass nicht diskutiert wird
- Schade, dass alle so schnell gegangen sind
 - Sieger*innenehrung war ohne alle Teams
- Länge der Veranstaltung war okay
- 5 Spiele waren genug für ungeübte
-

TOP 2 Student House / Umzug

- Wir wollen alle mit in das Student House einbringen, deshalb nehmt bitte [hier](#) an der Umfrage teil
- Umfrage bleibt noch ein bisschen offen
- Umzug ist mitten drin, Einiges ist schon drüben
- Sofas müssen rüber, der Grill braucht ja ein bisschen ;)
- Übergangslösung: Seil statt Schloss
- Pflanzenliste ist erstellt
- Diskokugel ist da

- Jonah hat einen Plan für die Diskokugel
- Danke wer die Leuchtschilder sauber gemacht hat!
- TV ist angekommen, soll nächste Woche montiert werden
- Schließrechte sind nochmal beantragt
-

TOP 3 Umfrage

- Simon stellt vor
- 2 Monate her, stand in der Mensa
- 23 Antworten haben wir bekommen
- Überall ist eine negative Stimme
- Die meisten kennen uns, waren evtl schon bei unseren Veranstaltungen
- Vorschläge für Veranstaltungen:
 - Sommerfest
 - Campus Cup
 - Wintermarkt
 - Night of the Profs
 - Selbst gebauter Escape Room
 - Zu viel Aufwand
 - Kulisse wird teuer
 - Schnitzeljagd stattdessen, historisch in der Stadt
 - In der O-Woche auf dem Campus (?)
 - Escape Box zum Mieten in Borghorst (viel Aufwand)
 - Etwas ohne Alkohol
 - Alternativen sind vorhanden
 - Veranstaltungen ohne werden schlechter angenommen
 - Duell der Profs, Studi Slam, O-Woche, FH-Kino ...
 - Troll (?)
 - O-Woche hat schon viel mit Alkohol zu tun
 - Schwarzlichtparty
 - Kann ein cooles Konzept sein, letztes Mal war Flop
- Die Leute aus der Umfrage wollen nicht über die Sitzung bescheid wissen
- Instagram, Mensaaufsteller, Plakate sind die Hauptpunkte
- Steinfurt soll attraktiver werden

TOP 4 Whatsapp Gruppen

- Simon stellt vor
- Admins müssen die Berechtigungen einstellen
 - Ohne Genehmigung beitreten

TOP 5 Minispiele

- Jonah stellt vor
- Schlüssel wird geregelt
- Bestellungen:
 - Wurfsackspiel
 - Golfbälle
 - Gummieier (?)
- Helfenden-Link ist in der Gruppe, bitte eintragen!
- Aufbau um 9 Uhr
- Jonah kommt mit Hänger, hoffentlich 1x fahren
- Jonah hat alles unter Kontrolle 😊
- Tag ausklingen lassen vor Ort
- Polizei ist nebenan 😊
- Das wird sehr spaßig für alle!

TOP 6 Sonstiges

- Punkte vom Campus Cup sind nicht aktuell !!!
- Bücherschrank ist kaputt, nur verzogen
- Rolinck Besichtigung am 08.05.
 - Bringt Freund*innen und Familie mit!
 - 16-18 Uhr
 - Wir sind bei 15 Leuten, wir brauchen 25
 - Es wird noch mehrere Termine geben (hoffentlich)
- Am 12.06. ist ein Vortrag, organisiert vom VDE von einem vom Fraunhofer Institut
 - Es gibt Essen und Getränke gratis
 - 16 Uhr Vorgespräch
 - 18 Uhr Vortrag
 - Im S3-5
- Sommerfest am Technologie-Campus Steinfurt
 - Wir bekommen eine zweite Fritteuse geschenkt
 - Cocktailbar
 - Bargeld und Chips besser kommunizieren
 - Besser ausschildern
- Party
 - Bar sieht langweilig aus
 - Shirts sollten auch genutzt werden, Menschen differenzieren